



Des collégiens au RICM

publié le 12/04/2015

Cinquante-deux élèves des classes de 3e du collège Camille-Guérin, sous la conduite de leurs enseignants, ont découvert hier matin la caserne du RICM. Sur un terrain d'entraînement vallonné, ils ont assisté à une démonstration d'un char AMX 10 RCR, un char à roue apte au combat de rencontre à moyenne et longue distance. Ils ont également suivi les manœuvres d'un véhicule blindé léger, qui effectue des missions de reconnaissance et d'infiltration

la suite de l'article sur la Nouvelle république [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.